



両沼中体連総合大会、応援ありがとうございました!!

5月8～9日に開催された、両沼中体連陸上大会を皮切りに、体育関係の対外行事が続き、生徒たちは、自己目標や部活動の目標をめざしてがんばりました。



各大会の記録等は、学年便りとその都度お知らせしているとおりですが、陸上競技では両沼大会において総合優勝、全会津大会を勝ちぬき県大会(7月4日から郡山市で開催)への出場権を得た生徒が19名、今週開催された両沼(一部は全会津と一本化)の総合大会では、野球部、女子バレー部、男女バスケット部、卓球個人、男女剣道部、サッカー一部が全会津大会(6月13・14日)へ、全会津大会として行われた個人男子ソフトテニスも県大会への出場権を得ることができました。



二日間各会場を回りましたが、どの競技でも真剣に集中した取り組みが見られ大変感動的でした。部活動の対外試合や大会等、毎回多くのご声援やご協力をいただき、選手や監督は大変励みになりました。ありがとうございました。

「努力と挑戦の天才になろう」

これは、5月12日に行われた「第1回生徒会総会」で承認された平成29年度生徒会スローガンです。「勉強と部活、どちらも努力が必要で、結果を出すためには挑戦も必要になる。この二つの天才をめざして充実した学校生活を送る。」というのが、生徒会役員が自分たちで考えたスローガンに込めた思いであると、生徒会長が堂々と発表していました。



前号で学校経営のスローガンは、「夢(目標)とあこがれ」であることを述べましたが、自分の将来について真剣に考え、その目標を達成するために卒業後はどうすれば(高校や就職)よいのか、そのためにはどのような力(学力)を身につければよいのかを生徒も真剣に考えていることがわかり、頼もしく思えました。



行ける学校ではなく、夢を実現するため行きたい学校に入ることができる努力と挑戦を支援します。

「あとがこわい」 5月16日(火)

5月16日に防犯教室を実施しました。会津若松警察署会津美里分庁舎からお二人を招き、不審者などによる被害防止と遭遇してしまったときの護身の方法を中心に学びました。あわせて、SNSによるトラブルや被害・加害に遭わないための



「あとがこわい」について説明を受けました。

- 「あ」…会わないで!(知らない人と)
- 「と」…撮らないで!(自分の裸を)
- 「が」…画像を送らないで!
- 「こ」…個人情報や載せないで!
- 「わ」…悪口を書き込まないで!
- 「い」…いじめないで!(ネットを使って)

本校では、情報端末(スマホ等)の所持率が高学年になるほど高くなり、ネット上のトラブルや不用意な動画アップの事案が過去に発生しています。

そこで、1学期中に、全校生徒に対して、全国の実際の被害例などをあげながら具体的な情報モラルの授業を実施することにしました。

